



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

22.11.1999

Lagos sostuvo encuentro con sacerdotes en la Vicaría de la Pastoral Social

“MI GOBIERNO NO PLANTEA LEGISLAR SOBRE EL ABORTO”

** El candidato aseguró que existen claras diferencias valóricas con su oponente de derecha, y resaltó que su postulación está fundada en la “defensa de los valores de la tradición chilena”*

** Dijo que su campaña está en un buen momento, luego de participar en una entrevista on line, a través de Internet, organizada por el diario La Tercera.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, sostuvo esta mañana una reunión privada con vicarios y sacerdotes de la Vicaría de la Pastoral Social, para tratar las inquietudes que la Iglesia ha manifestado en materia social, y que dicen relación con la pobreza, el desempleo y la inequidad.

El encuentro, que se extendió por más de una hora en la sede pastoral, fue realizado por especial encargo del Arzobispo de Santiago, Francisco Javier Errázuriz. Allí se explicó que habrá otro con Lavín, pero que no está acordado.

Al respecto, el vicario de la pastoral, Alfonso Baeza, explicó que la idea es hacer llegar a los candidatos las inquietudes que tienen los más pobres. Precisó que hubo un diálogo claro y directo con Lagos, por lo que se mostró conforme. “Fueron respuestas muy sinceras y claras sobre temas muy amplios como la mujer y la familia. Él tuvo respuestas muy acertadas a mi juicio, que, esperamos, puedan ser realidad en el futuro”.

El vicario expresó su complacencia por las palabras de Lagos en referencia a no legislar sobre el aborto. “A veces se olvida, y lo dice muy bien él (Lagos), se incita al aborto cuando se expulsa de los colegios a las niñas que se embarazan, cuando se impide el trabajo a mujeres exigiéndoles un certificado de que no están embarazadas o cuando se limita la posibilidad de expansión de una familia”. Agregó que hay mucha gente “media farisea” que se horroriza con la palabra aborto y, sin embargo, no lo hacen cuando se despiden en forma injustificada o se expulsa del colegio a una niña o una mujer embarazada.

Sobre la posición personal de Lagos en materia religiosa, Baeza dijo que no es ningún problema que el candidato no sea católico, por lo que consideró “ridículo” que sea un tema conflictivo a las puertas del año 2000.

Por su parte, Lagos explicó que se trataron temas éticos y los valores que inspiran una postulación presidencial. “Hablamos del derecho a la vida, y en este sentido les señalé categóricamente que en mi gobierno no planteo ninguna legislación sobre el tema del aborto, de ninguna naturaleza”.

El candidato aseguró que su postulación encarna la defensa de los valores de la tradición chilena, tal como es el respeto a la vida, “que fue defendido cuando en Chile se violaban los derechos humanos, cuando otros hacían como que no ocurría lo que todos sabíamos que estaba ocurriendo”. Agregó que hubo coincidencia en la necesidad de representar realmente valores que implican tener una sociedad estructurada para conseguir una mayor justicia social y reconocer los derechos de los trabajadores.

Consultado por la supuesta similitud entre las 60 medidas de Lavín y su programa de gobierno, el líder concertacionista postuló que “la diferencia está justamente en tener un programa de gobierno y una visión filosófica del tema que es crecer con igualdad como un elemento ordenador. Son concepciones distintas de sociedad las que tenemos. Yo no quiero una sociedad plasmada a imagen y semejanza del mercado sino en base a lo que los ciudadanos quieren”.

Sobre el momento que vive su campaña, Lagos dijo estar muy contento por la forma en que se ha avanzado. “Creo que estamos en un muy buen momento; seguimos creciendo y no me cabe duda que vamos a llegar en un momento *pick* el 12 de diciembre, que se va a notar en los votos”.

Posteriormente, el candidato participó de la primera entrevista presidencial *on line* que organizó el diario La Tercera a través de Internet, donde pudo responder algunas de las cientos de preguntas que llegaron al terminal electrónico del periódico. Entre estas, Lagos aseguró que su interés por la política surge en los momentos en que había que trabajar duro para recuperar la democracia. Dijo también que está comprometido con la verdad y la justicia, y que “la tarea de un presidente es dejar que los tribunales hagan su labor libre de interferencias”.

Sobre el tema Codelco dijo que esta gran empresa es capaz de asociarse con capitales extranjeros para explorar nuevos negocios, que la economía chilena está lista para retomar su nivel de crecimiento y que es partidario de que los chilenos que están en el extranjero puedan votar en las elecciones. Consultado por la eventualidad de una segunda vuelta, Lagos dijo que su candidatura presidencial “está en un muy buen pie”, y que en ese hipotético caso no le pedirá los votos a nadie, porque éstos –dijo- “no son endosables, ni menos los ciudadanos”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**